
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Karbbfm“ vom 28. März 2019, 18:14

Bornemann würde ich den Job beim FCI schon allein aus dem Egoismus unserer Finanzen
heraus gönnen.

Mal sehen, ob die Schanzer auch solange brauchen wie wir.
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